

BRIENZ 16. JUNI 2019

«Es isch es Gschänk, hie derfe z'singe»

Während drei Tagen trafen sich in Brienz insgesamt rund 3500 aktive Teilnehmende und 30'000 Besucherinnen und Besucher zur 52. Ausgabe des Bernisch-Kantonalen Jodlerfest. Ein Grossanlass für das Dorf am See, das idyllischer nicht sein könnte. Die zahlreichen Helferinnen und Helfer arbeiteten mit viel Fleiss, und die Gäste wussten es zu schätzen.

von Zora Herren



Es sei ein Geschenk, hier singen zu dürfen, meinte Ueli Aebersold (links) sichtlich berührt zu seinem Jodlerkollegen Andreas Bigler.

Fotos: Zora Herren



Es war ein freudiges und lustiges Wiedersehen am Jodlerfest von Kurt Flück, Kläri und Hansruedi Eggler und Elisabeth Flück (vlnr).



Bernhard Fuchs, Gemeinde- und OK-Präsident (links), und Peter Zumbrunn, Gemeinderatspräsident Brienz, stiessen auf die Eröffnung des 52. Bernisch-Kantonalen Jodlerfestes an.



Im Festzelt auf dem Rössliplatz waren Regula Dörr (links) und Christine Egli vom Turnverein Brienz mit Elan für ihre Gäste im Einsatz.



Margrit und Fritz Frunz-Walz waren für das Fest aus dem Aargau angereist. «Leid scheen», meinte die gebürtige Brienerin begeistert.



Sandra Büeler (links) und Linda Nideröst waren von Schwyz angereist und trugen die Schwyzer Sonntagstracht. Sie seien noch nie an einem Bernischen Jodlerfest gewesen, das hier in Brienz wollten sie sich darum nicht entgehen lassen.



Yolanda Eggler (rechts) vom Jodlerklub Brienz und Dirigentin des Kinderjodlerchörlis Haslital-Oberer Brienzersee mit der Delegation von Wangen an der Aare, Sonja und Urs Vogel.



Carmen Fuchs (rechts) freute sich ob des schönen Anlasses und fand, es sei cool, dass mal etwas läuft, und Therese Trachsels fügte an: «So etwas erleben wir sicher nie wieder.»



Vom Samariterverein Lungern waren seit der frühen Morgenstunde Rosmarie Hodel (links) und Sandra Schallberger im Einsatz. Es sei zum Glück noch nichts passiert, konnten die beiden am Samstagmittag berichten.

ARTIKELINFO

Artikel Nr. 174428 16.6.2019 – 17.26 Uhr Autor/in: **Zora Herren**

Anzeige



Jungfrau Zeitung

Inserieren | Abo | Kontakt | Impressum | AGB | Datenschutz

Schynige Platte TOP OF SWISS TRADITION

© 2001 - 2019 Gossweiler Media AG, Medienhaus seit 1907



NEU AB 4. JULI

Maskottchen Lily,
Photopoint &
Alpenspielplatz
by Marc Trauffer

Reisen Sie mit der nostalgischen Zahnradbahn auf die Schynige Platte umrahmt von der atemberaubenden Kulisse von Eiger, Mönch und Jungfrau. Im Berghotel Schynige Platte geniessen Sie währschafte Schweizer Gerichte. Der Botanische Alpengarten und das Naturkino laden zum Verweilen ein.

Die Schynige Platte-Bahn will sich diese Saison bei ihren Stammgästen bedanken und belohnt alle, die den Erlebnisberg «Top of Swiss Tradition» mehr als einmal besuchen. Wer bis am 3. Juli 2019 zur Schynige Platte fährt, erhält einen 30%-Gutschein für den zweiten Ausflug während der Saison 2019. Der Gutschein kann bis 27. Oktober 2019 am Schalter eingelöst werden.

Weitere Infos unter jungfrau.ch/schynige-platte

Grindelwald-First TOP OF ADVENTURE



Geniessen Sie einen tollen Ausflug auf First und lassen Sie sich dabei kulinarisch vom Berggasthaus verwöhnen. Und wer noch etwas Adrenalin versprühen möchte, wagt sich auf unsere Adventure-Angebote First Flyer, First Glider, Mountain Cart und Trottibike.

Weitere Infos unter jungfrau.ch/grindelwald-first